

Vortrag des Gemeinderats an den Stadtrat**Verwaltungsrat BERNMOBIL; Ersatzwahl**

Am 2. Dezember 2006 ist Gemeinderat Dr. Kurt Wasserfallen überraschend im Amt verstorben. Damit wurde sein Mandat im Verwaltungsrat BERNMOBIL vakant. Für die Wahl des Verwaltungsrats ist gemäss Artikel 11 Absatz 1 des Anstaltsreglements vom 28. September 1997 der städtischen Verkehrsbetriebe (SVB; SSSB 764.11) der Stadtrat zuständig.

An seiner Sitzung vom 20. Dezember 2006 hat der Gemeinderat beschlossen, dass Frau Barbara Hayoz ab 1. Januar 2007 neu anstelle der Direktion für Sicherheit, Umwelt und Energie der Direktion für Finanzen, Personal und Informatik vorstehen werde. An seiner 1. Sitzung im Jahr 2007 hat der Gemeinderat weiter beschlossen, dass Frau Barbara Hayoz die durch den Tod von Dr. Kurt Wasserfallen vakant gewordenen Mandate übernehmen solle. Aus diesem Grund beantragt der Gemeinderat dem Stadtrat die Wahl von Frau Barbara Hayoz in den Verwaltungsrat BERNMOBIL.

Antrag

Der Stadtrat wählt für die verbleibende Amtsperiode, d.h. bis zum 31. Dezember 2008 Frau Gemeinderätin Barbara Hayoz, Direktorin für Finanzen, Personal und Informatik in den Verwaltungsrat BERNMOBIL.

Bern, 24. Januar 2007

Der Gemeinderat